

## **El 50 aniversario de Pido la paz y la palabra centra el homenaje a Blas de Otero en Bilbao**

Europa Press Bilbao El Ayuntamiento de Bilbao celebrará mañana el Día de Blas de Otero, jornada en la que se homenajea al ilustre poeta bilbaino en el aniversario de su nacimiento y al coincidir con el cincuentenario de la publicación de la obra Pido la paz y la palabra, publicada en Torrelavega en 1955 y considerada como una obra con mucho peso en la bibliografía del autor. En la séptima edición de este día dedicado al poeta, el Ayuntamiento y la Fundación Blas de Otero han previsto un programa que contará con la presencia del escritor Bernardo Atxaga. El acto principal tendrá lugar en la Biblioteca de Bidebarrieta, a las 19.30 horas, con participación del concejal de Cultura, Jon Sánchez y la presidenta de la Fundación Blas de Otero, Sabina de la Cruz, que recitará poesía tras la conferencia de Bernardo Atxaga titulada Pido la paz y la palabra, en homenaje al escritor.